

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 22 de febrero de 2015.

RECOLECTAN EN ECATEPEC 7 MIL TONELADAS DE BASURA EN MEGA JORNADA DE LIMPIEZA

*Por tercer año consecutivo realiza el gobierno municipal trabajos de sanidad

Para mejorar la imagen urbana, evitar enfermedades, fauna nociva y convivir en un entorno agradable, servidores públicos y vecinos de este municipio recolectaron alrededor de 7 mil toneladas de basura y escombros en vialidades principales, áreas verdes, terrenos baldíos y barrancas del municipio, como parte la jornada "Ecatepec te queremos limpio".

Sergio Díaz Hernández, encargado del despacho de la Presidencia Municipal, recordó que por tercer año consecutivo en Ecatepec se realizan estos trabajos; informó que en el primer año se recogieron 5 mil 500 toneladas de desechos sólidos, en el segundo 6 mil 500 y en esta última edición fue un poco más de 7 mil toneladas, en donde participaron funcionarios y público en general de las 550 colonias, pueblos y fraccionamientos que conforman la localidad.

Reconoció la participación de empresas que se ubican en Ecatepec, como La Costeña, Comisión Federal de Electricidad (CFE), transportistas de materiales de construcción, quienes con el gobierno local lograron reunir mil 200 camiones para que salieran a las calles a recolectar los desechos.

Las principales vialidades en las que hubo mayor participación fueron la carretera Texcoco-Lechería, Vía Morelos, Hank Gonzales, Adolfo López Mateos (R-1), Recursos Hidráulicos y López Portillo.

Díaz Hernández dio a conocer que dentro de las principales acciones en este tema se encuentran las 110 jornadas permanentes de aseo, en donde servidores públicos y vecinos salen a barrer, encalar árboles, limpiar áreas verdes y quitar publicidad de los postes de sus comunidades.

Para fomentar la cultura de mantener en orden las calles se emplea también el proyecto "Vecinos Vigilantes", el cual exhorta a que los habitantes sean observadores ciudadanos para mantener cuidadas sus vialidades. Además de los espacios destinados para separación de residuos que pueden ser intercambiados por una canasta alimentaria.

El funcionario detalló que el municipio de Ecatepec capta al día 5 mil 181 toneladas de residuos en promedio, es decir, un millón 891 mil 65 al año, de las cuales 40 por ciento son plásticos, por lo que el gobierno, en materia de preservación del medio ambiente, llama la población a la separación de desechos orgánicos e inorgánicos mediante las tres "R" (reducir, reutilizar y reciclar).



Win
guraci



Activar Win